



☆「道」を卒業生が大合唱

平成30年度卒業証書授与式

3月1日（金）、平成30年度卒業証書授与式が挙行され、152名の生徒達が西校舎を巣立っていきました。

学校長式辞、県教委・来賓祝辞等につき、野村美羅さん（生徒会長2年M組）が「先輩方が築き上げた伝統を受け継ぎ、生徒一人ひとりが何事にも積極的に取り組む学校にしていきたい。」と送辞をおくりました。これを受けて、卒業生を代表して眞鍋翔大君（3年J組）が先生方や保護者への感謝、在校生への思いを答辞として述べました。また中島莞奈さん（3年M組）より卒業記念品目録が贈呈されました。

「思い出のアルバム」では、サプライズで各クラスからお世話になった担任・副担の先生へのメッセージ動画がありました。また最後には、卒業生全員でEXILEの「道」を大合唱しました。北高校での思い出を胸に一歩一歩しっかりと歩いていって下さい。



☆全国選抜大会壮行式

3月8日（金）、全国選抜大会に出場するクラブの壮行式が行われました。出場するのは、レスリング部、体操部、剣道部、ソフトテニス部です。また、水泳部の武中香奈枝さん（2年K組）が、2018年度ジュニアブロックシンガポール遠征に参加することになり合わせて行いました。卒業した3年生に代わって1・2年生が頑張っています。全国でもおもいっきりプレーしてくれることを期待します。



☆先輩から学ぶ！2年生進路ガイダンス！

3月14日（木）2年生の進路ガイダンスが行われました。来年度に向け、進学と就職に分かれて講師の方から学びました。就職希望者向けの講義の中には、先日卒業した寺坂和将くん（3年K組）、松本美穂さん（3年K組）、上野聡太くん（3年L組）が自身の体験談を語る機会もありました。進路指導部長の花井先生とのインタビュー形式で行われ、就職活動を通して感じたこと、職場見学や面接練習の大切さを語ってくれました。